jour. Je n'ajouterai qu'un mot : M. Hogan a été sulpicien dans toute la force de ce mot, c'est-à-dire un savant et saint prêtre.

— La nouvelle basilique de Notre-Dame-du-Rosaire à Lourdes va s'enrichir d'une splendide chapelle offerte à la Mère de Dieu par le clergé américain, sous le vocable du Couronnement de Marie dans les cieux.

Le coût en sera de \$10,000 dont \$4,000 ont déjà été versés. Mgr McDonell, évêque de Brooklyn, instigateur de l'entreprise, vient de lancer une circulaire demandant, à chaque prêtre séculier des Etats-Unis, une aumône de 2 à 5 dollars en vue d'achever la somme nécessaire.

- A Lorette, en Pensylvanie, le 2 octobre, a eu lieu la bénédiction de l'église bâtie par le magnat de l'acier, M. Schwab, pour commémorer la vie et les services du prince Démétrius Gallitzin, le prêtre-pionnier du catholicisme dans les Alleghanys. NN. SS. Ryan, Garvey et Ireland assistaient à la cérémonie. C'est M. André Carnegie qui a donné les orgues de cette église.
- Herr Most, le fameux anarchiste allemand, a eu sans s'en douter un mot profond au sujet de l'assassin de McKinley: "Ce n'est pas possible que Czolgoz soit polonais, car tout Polonais est catholique et va à l'église".

Cet hommage involontaire rendu à notre religion est très vrai. Un catholique pratiquant ne saurait être un anarchiste. Un anarchiste est nécessairement sans croyance. Et comme Czolgoz s'est manifesté tel, il s'ensuit qu'il ne peut, selon Herr Most, être ni polonais ni catholique.

Il l'était cependant, mais je dois ajouter qu'il est né en Amérique et que, s'il a été baptisé, il n'a jamais reçu aucune éducation religieuse.

HENRY BAYARD.